



### 秋の銘仙館まつり

10月26日・27日にちちぶ銘仙館で「秋の銘仙館まつり」が行われました。ハロウィーン用にコーディネートされた銘仙着物が、展示され、秋を感じさせてくれました。国登録有形文化財であるちちぶ銘仙館の趣ある雰囲気と、現代的に姿を変えた銘仙が、美しい空間を作り出していました。



### 秩父農工へ出前講座

10月21日、秩父農工科学高校の定時制課程の生徒を対象に秩父市食生活改善推進員による出前講座が行われました。栄養についての講話や味覚チェックなどを通して、日頃の食生活の振り返りを行いました。実習では出汁取りや塩分計測などを体験し、推進員さんに切り方などを詳しく教えてもらいながら楽しく調理を行うことができました。生徒たちからは「普段塩分を摂り過ぎていたことがわかった」などの声があり、さまざまな気づきがあったようです。

### ～紅葉を浴びる～ 「奥秩父大滝紅葉祭り」開催



10月18日から1カ月間行われた「奥秩父大滝紅葉まつり」のメインイベントが、11月10日、青空のもと、大滝総合支所・公民館で開催されました。イベントでは、黒潮太鼓や三峰の獅子舞などの郷土芸能の披露、各種団体による特産品の販売が行われ、多くの観光客で賑わいました。10月下旬から色づき始めた溪谷の山々が、11月下旬まで秋を彩りました。



### 「吉田よいとこ祭」盛大に！

11月4日、吉田取方総合運動公園で「吉田よいとこ祭」が開催されました。当日は晴天に恵まれ、ステージでは文化団体連合会による神楽、コーラス、フラダンスなどの発表、冠二郎歌謡ショーが行われ、大勢の方で盛り上がりました。会場にはフワフワ（エア遊具）、ミニ電車が登場し、多くの家族連れで賑わいました。

